
CONSEIL EXÉCUTIF 

H23-02 

Mardi le 31 janvier 2023 à 12h40  

Lieu :  A-1730 

Procès-verbal (PV) 

CE : Conseil exécutif (de l’ABICEP) 

AG : Assemblée générale (de l’ABICEP) 

AU : Adopté à unanimité  

PV : Procès-verbal 

 

0.0 Procédures 

0.1 Ouverture de la rencontre 

Corinne propose l’ouverture de la rencontre  

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

0.2 Présidium 

Matthieu propose Matthieu au présidium et Alyssa au secrétariat  

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

 

0.3 Lecture et adoption des précédents procès-verbaux (PV) du conseil exécutif (CE) 

0.3.1 PV du CE du 18 février 2023 

Alyssa propose d’adopter le PV tel qu’il est  

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

 

 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

Corinne propose l’ODJ tel qu’il est 

Dument proposé 

../CE-H23-01/PV-H23-01.pdf


Dument appuyé 

AU 

 

0.5 Régie : date du prochain conseil exécutif  

Prochain CE : jeudi le 16 février  

 

 

1.0 Affaires courantes : Tour des postes 

1.1 Coordonnatrices générales 

Andréane mentionne qu’iels vont aller chercher les chèques et les cotisations après la rencontre 

 

1.2 Coordonnatrices adjointes à l’externe 

Raphael mentionne qu’iels ont un SIM la semaine prochaine et que les points importants seront 

apportés à la prochaine rencontre du CE 

 

1.3 Coordonnatrice adjointe à l’interne 

R.A.S. 

 

1.4 Grandes argentières 

1.4.1 Don : décider à qui faire le don 

Matthieu mentionne qu’on devrait apporter le point à l’AG 

Corinne mentionne qu’il faudrait qu’on aille des propositions prêtent pour l’AG 

On propose la Ligue des droits de la personne du Québec, aussi Résilience Montréal 

 

1.5 Responsables aux affaires socioculturelles 

Mégane mentionne qu’un calendrier est fait, on attend la confirmation des bars 

9 février : 17h à tard  

16 février : patin de la saint-valentin 

Mégane se demande s’il est possible d’avoir des sentis bénévoles, pour réduire les coûts 

globaux (estimé à environ 700$ si on compte pour toutes les activités) 

Andréane mentionne la possibilité de juste payer les sentis pour les soirées dans les bars (ou les 

soirées avec alcool) et non les activités n’incluant pas d’alcool 

Corinne propose que les sentis soient seulement payés aux partys 



Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

1.6 Responsables aux communications 

Brendan mentionne que le calendrier sera bientôt publié, mais iels attendent après les États 

généraux pour publier et aussi pour l’ODJ de l’AG de la semaine prochaine 

 

1.7 Responsables académiques 

1.7.1 États Généraux : Suivi 

Iris mentionne qu’iels ont envoyé des invitations aux invités, les comités avancent bien ! 

 

1.8 Responsables à la mobilisation 

Chanel mentionne qu’aujourd’hui, il y avait une rencontre mob en raison d’un surplus de 5000$ 

 

 

2.0 Affaires internes  

2.1 Modification du cahier de mandats : suivi en vue de l’AG 

Brendan mentionne que pour le mandat végan, qu’on pourrait le modifier pour avoir toujours 

l’option végan sans seulement s’y restreindre, surtout en prévision aux activités comme le chalet 

Andréane mentionne la possibilité de pencher vers la notion de végé et non seulement végan 

Hadrien se prononce en faveur du mandat végan, Chanel aussi est en faveur  

Corinne mentionne que le mandat végan est un enjeu seulement pour l’activité du chalet, alors 

on n’a pas besoin de changer le mandat pour cette seule raison 

Camille mentionne divers points des mandats sur lesquels il faudrait se prononcer, surtout le 

point anticapitaliste 

Chanel mentionne la possibilité de créer un comité pour se pencher sur la question, qui pourrait 

se rencontrer pour préparer les positions en vue de l’AG 

 

2.2 AG du 8 février  

2.2.1 Préparation : mobilisation des membres 

Les responsables à la mobilisation vont aller faire des tournées dans les classes et les 

responsables à la communication vont publier sur le sujet 

 

2.2.2 Nourriture pour l’AG : propositions 



Corinne mentionne qu’elle a contacté le restaurant mentionné à la rencontre précédentes, iels 

ont contacté le café Aquin qui pourrait offrir du café selon des quantités de café, qui serait un 

bon ratio quantité-prix, avec des muffins ou des brownies véganes. Elle a aussi contacté une 

compagnie sans arachides qui fait des biscuits. 

Corinne suggère d’opter pour une commande au café Aquin d’une vingtaine de tasses de café 

et des brownies pour l’AG de la semaine prochaine 

Iris mentionne qu’elle peut s’arrêter à l’endroit de samossas pas chère 

 

2.3 Achat de produits menstruels : suivi (contact avec les pharmacies) 

R.A.S. 

 

 

3.0 Affaires externes  

3.1 Projet d’association nationale : rencontre les 18 et 19 février 

3.1.1 Présentation et lecture du projet  

3.1.1.1 Projet de statuts en travail 

3.1.1.2 Code de procédures  

3.1.1.3 Budget provisoire 

3.1.1.4 Schéma de l’association nationale 

Corinne propose qu’Alyssa présente le projet d’association nationale à l’AG 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

Corinne propose que deux représentants de l’ABICEP soient votés à l’AG de la semaine 

prochaine et que le sujet de l’adhésion de l’ABICEP à l’association nationale soit apporté 

à une AG ultérieure aux congrès des 18 et 19 février 2023 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

3.1.2 Représentants de l’ABICEP aux rencontres du 18 et 19 février 2023 

À discuter en AG 

 

3.2 Ecolo GGI 

Alyssa mentionne que les respo mob pourraient s’informer sur la possibilité d’une semaine de 

grève cette session, en prévision de la GGI planifiée au printemps 2024 

 

Projet%20de%20Statuts%20en%20travail%20-%20Google Docs.pdf
Nouveau%20code%20des%20règles%20de%20procédures%20de%20l’ACRUE%20-%20Google Docs.pdf
Budget%20Asso%20Générale%202023-2024.pdf
Schéma-asso-nat.pdf


3.3 Comité vie étudiante  

3.3.1 Mandater un.e représentant.e de l’ABICEP 

Matthieu mentionne la possibilité que ça soit discuté en AG de la semaine prochaine 

Alyssa propose que Matthieu présente ce point à l’AG de la semaine prochaine 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 

 

4.0 Varia 

Raphael mentionne la possibilité de faire un party commun avec l’AFESPED 

 

 

5.0 Fermeture 

 

Corinne propose la fermeture de la rencontre 

Dument proposé 

Dument appuyé 

AU 

 


